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ウィルフリッドＪ.ウィルキンソン

Weekly BulletinWeekly Bulletin

第1741回

会長：村松 英昭 　副会長：青島 克郎　 幹事：青島 彰 　副幹事：仲田 廣志

<ソング＞　われら日本のロータリアン
＜ソングリーダー＞  池ノ谷 敏正君

2007-2008年度 RIテーマ

例 会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL 054-641-3321
事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL 054-647-2300 FAX 054-647-2040  

E-mail club1972@fujieda-rotary.org

ＮＯ.212007年 11月28日(水）国際ロータリー第2620地区   藤枝ロータリークラブ　会報

FUJIEDA ROTARY CLUBFUJIEDA ROTARY CLUB

分かちあいの心

ロータリーは

写真提供 : 青島克郎君

【 日本平動物園にて 】

 
先日、２３、２４、２５日と広島へ、女房の母

親のお墓参りに行ってきました。その帰りに尾道

に寄ってきました。尾道は、小説、映画、ＴＶの

舞台としては、よく聞きますが、訪れたのは初め

てです。 
地理的には、大阪から約２６０メートルで瀬戸

内海の尾道水道に面しています。尾道港があり、

その１００メートル程山側を国道２号線が走り、

並行して山陽本線が通っています。山陽本線の線

路を越えると山の斜面があり、この斜面に沿って、

小路や石段の道があります。この道沿いに民家が

へばりつく様に建っています。この小路や石段の

道は山の上のたくさんの寺につながっていました。 
この小路、石段は、狭いところでは、人がやっ

とすれ違いができるほどの幅でした。ひろいとこ

ろでも２メートルぐらいでした。とても車が通れ

る道ではありませんでした。改めて、車が通らな

いと、のんびりと、辺りを見回しながらマイペー

スで歩けるのだと思いました。この小路に入り込

んだ時、昔、子どもの頃遊んだ小路にタイムスリ

ップしたような感じを受け、なにか、懐かしさを

覚えました。戦災を受けていないので昔のままの

建物が残っているためでしょうか。 
その昔、平安時代より瀬戸内海の水運の中継点

として栄えていたとのことです。そのためか、古

いお寺が数多くありました。また、志賀直哉、林

芙美子がこの地に住んでいたし、映画監督の大林

宣彦が尾道を舞台にいくつもの映画をつくってい

ます。山の斜面はすべて南に面し山の斜面からは、

眼下に尾道水道をのぞみ、のんびりと心和む風景

を観る事ができました。ぜひ、一度、お出かけ下

さい。 

◎藤枝南ＲＣ ＩＭＰＲ訪問                

・静岡第５分区Ｇ補 
佐 富澤静雄君 
・奉仕プロジェクト

委員長 渡辺哲朗君 
・ＩＭ実行委員  
会計 玉木末雄君 

『ＩＭ参加登録のお願い』 

日 程：２００８年２月１７日 日曜日 

開 会：１４時 

会 場：小杉苑 

テーマ：広い意味での環境とし、「地球へ いま 

私たちができること」 

ここ数年里山写真展等のクラブとしての

活動を振り返り、今回のＩＭ開催に際し、

今後の活動をクラブ全メンバーで模索し

た数々の意見の中でやはり今までの活動

をベースに環境をキーワードとして行く

こととなった。 

講演会：講師 静岡大学 帝京平成大学 客員教

授 榛村純一氏 

テーマ「都市経営という夢～環境問題と

まちの品格～」 
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■ 幹 事 報 告                 青島 彰君 

• ＩＭ登録のお願い文が届いています。 
• 国際年次大会参加旅行案内が届いています。 
• 事務局員橋本さんが１１月をもって退職します。 

■ 出 席 報 告          松葉 義之君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

21／35 60.00％ 24／35 68.57％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○杉山君 ○北村君 ○酒向君 ○鈴木廣君 
○春原君 ○水野君 ○望月晃君 ○渡辺君  
飯塚君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君 

柳原君   

■ ビ ジ タ ー                       
富澤 静雄君（藤枝南）  渡辺 哲朗君（藤枝南） 
玉木 末雄君（藤枝南） 

■ スマイルＢＯＸ          村松 徳君               
ＩＭのＰＲにおじゃまいたしました。 
来年、２月１７日です。宜しくお願い致します。 
      藤枝南ＩＭ実行委員会 
       富澤ガバナー補佐 

渡辺哲奉仕プロジェクト委員長 

  スマイル累計額  ４０３，０００円 

■ 社会奉仕担当例会                      
 

 
櫻井 龍太君 

 
 

 
『山梨みどりの協力隊』 
社会奉仕は、クラブの地元に対する奉仕である

為に、広報活動に資すると共に会員増強にも役立

つことにもなります。 
藤枝ロータリークラブも創立以来各年度に於い

て、有効な奉仕活動を行ってきました。しかし、

社会情勢の変化に伴い、奉仕活動の内容も考え直

す必要があると考えられます。 
次に、地区社会奉仕、後藤委員長から下記の連

絡がありました。 
「地球温暖化」の調査研究 
砂漠緑化の実践と啓蒙 

ついては、来年５月に中国内蒙古自治区における

「日中友好砂漠サミット」に有志で参加すること

を理解と協力願いたいとのことです。 
では、「地球村民・遠山正瑛」とのＤＶＤを上映

致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
（担当／青島克） 


